



「広報うらにし」は WEB「浦西自治会」で検索！

広報

# うらにし3月号

第 205 号

2020 3月1日  
発行：浦西自治会  
編集：自治会広報部

## ・新型コロナウィルス

中国武漢で発生したウィルスが世界中に拡大感染を続け様々は影響が地球上を覆い尽くしています。目に見えない恐怖がすぐそこに潜んでいて国家の一大事とのことで小中高の学校が休みとなる前代未聞の対応がとられました。国民が油断することなく力を合わせていち早く終息するよう考えて行動することが求められています。野球のオープン戦、大相撲、東京マラソン等無観客で実施されています。経済的な損失も計り知れないものがあり、先の見えない不安で胸が締め付けられます。とにかく、一人一人が心してこの難局を切り抜けていきましょう。身近でできるアルコール消毒、手洗い、うがい等心掛けて、この地域から一人として感染者を出さないようにしていきましょう。



## ・ふれあいサロン「ぬちぐすい栄養教室」20日（木）

市いきいき高齢支援課による「健康長寿のための健康づくりのポイント」との副題で勉強しました。いつまでも元気で過ごすためには「運動（体力）」「食生活（栄養）」「社会参加」が重要とのこと。食生活においては低栄養状態の予防のため、「タンパク質」と「エネルギー」になる食品を意識してとることが必要とのこと。調理実習も行い出来上がった親子丼と野菜たっぷりみそ汁は絶品でした。



## ・第9回ゴーヤー品評会参加者募集

参加費 1,500円（苗3本+品評会当日の費用）  
7月4日（土）品評会 申込〆切3月25日（水）

回を重ねるごとに参加者も増え、技術もアップしている地域の品評会です。毎回、驚きと感動があり盛り上がっています。JAの専門の指導員が審査を行い、栽培技術の指導を受けることができます。希望者はぜひとも参加、チャレンジください。

\*集合写真 \*優勝者：江州さん（D40）↓



## 緊急情報 公民館休館

コロナウィルス感染拡大防止のため浦西公民館を以下の期間休館することになりましたので理解、ご協力を宜しくお願ひ致します。

3月3日（火）～15日（日）  
なお、15日予定の自治会定期清掃も中止致します。また、その他の行事も自粛することと致します。

## ・浦添市総合体育大会表彰 3位

陸上競技大会総合優勝、ハンドボール男女優勝で最高ポイントをゲットし

堂々の3位でした。次年度は頂上を目指して頑張りましょう。因みに1位は小湾、2位は前田自治会でした。



小湾・前田・浦西

## 行政区住民登録人口（2月末）

世帯数 680 総人口 1726  
自治会加入 406 加入率 60%

## 定期清掃（第3日曜日）

### リサイクル活動（同上）

#### ////// 3月行事 ///////////////

\*図書丸来館日  
16日予定がキャンセルです！  
定期清掃は中止です。

## 評議委員会 22日（日）

## 班長引継会 29日（日）

## «« 首里城復興募金 »»

12月1日～2月29日まで実施致しました。ご協力ありがとうございました。  
寄付金総額は 120,000円 でした。

## ・2月評議委員会 23日（日）

### 協議事項

・なし

### 報告事項（抜粋）

- 首里城復興募金額が現在7万円弱、大口で1万円の方が2名、ピラティスサークルからは3万円の寄付がありました。
- 次年度評議委員辞任希望者が3名（女性）おり後任者を募ります（A棟・B棟・E棟）
- 総会日程は4月19日（日）午後6時から

## ・美らまち通り隊活動 23日（日）

県緑化推進委員会の取り組む「花のゆりかご事業」で緑化活動団体に花苗を提供する事業があり、応募申請したところイパチエンス300鉢、ラベンダー200鉢の配布がありました。今回は20名余の隊員の参加があり浦西1号線沿いに植えつけを行い心地よい汗を流しました。

花苗の受取場所が南部農高校でしたが対応して頂いた先生が何と自治会員徳永さん（G18）でした。奇遇にびっくりでした。



## ・自治公民館講座 ジージキ（漬物）講座

2月4日（火）、7日（金）、11日（火）

講師が何と、97歳カジマヤーを迎える松田喜代さん  
« 新聞・ラジオ等でも報道され、今話題の人 »

各方面で大きな反響を呼んでいます！琉球新報で記事が掲載され、ラジオ沖縄の「方言ニュース」でも紹介されました。沖縄タイムス、中央公民館からの取材もあり、日々関連紙面に記事が掲載されること思います。直接公民館にレシピをもらいに来る方、電話での問い合わせもあり、当分はその対応に追われそうです。やはり、高齢の喜代さんが健康長寿であり、現役で講師をされていることが感動を呼ぶのは当然でしょう。生徒の皆さんにはレシピもさることながら健康長寿の秘訣も伝授されたようです。第2、第3の松田さんが誕生するものと期待しています。浦西自治会にこのような方が住んでいることは、大変誇らしく「健康長寿の浦西」と標榜できるようになりたいものです。なお、松田さんから1月の生年祝のお礼として自治会へ2万円のご寄付がありました。



参加者 20名の集合写真

## ・地域福祉実践セミナーで寿Jr活動を発表

2月21日（金）沖縄県総合福祉センター

おきなわ地域福祉研究会の主催するセミナーで事例発表の依頼を受け寿Jrの取組を話してきました。参加者は少子高齢化の諸問題の前線で奮闘している社協職員、民生委員、自治会長が主体でした。寿Jrの会員数の多さと、現在の活動状況に喝采を浴びました。2025年問題（団塊世代の後期高齢到達）に直面する浦西自治会にとって大切な寿Jrを皆さんとともに育てていきましょう。 \*会場の様子↓

\*浦西中学校区 CSW ↓



## \*リサイクル収益金

2月末実績（累計）

125,835円



公民館倉庫へ持込下さい。

12月からはアルミ缶のみの回収となります。  
アルミ缶の提供にご協力お願いします。

## ・島あっちい（南大東）28～29日

沖縄県の離島振興事業として取組まれている「島あっちい」で南大東島に行ってきました。これまで、自治会の寿Jrを中心としたメンバーで、池間島、石垣島、久米島、北大東に行きましたが、格安で（県補助6～7割）地元の方々と触れ合えるアットホームな旅ができます。次年度以降も継続することなので、ご参加をお勧めします。今回は自治会関係者10名での参加でした。沖縄県の最東端に位置する絶海の孤島で、人が住み始めて100年。八丈島の冒険家たちが上陸して開拓し住みついた島で独特な歴史が刻まれている島。ぜひ一度行ってみてください。



広大なキビ畑とハーベスター

## ・寿クラブ新年会 1日（土）

新年会とあってよそ行きにめかしあり、正月並みのご馳走を囲み楽しいひと時を過ごしました。ぶつけ本番の「かじやで風」や舞踊が披露され盛り上がりいました。男性陣の参加も多くてアルコールが入りカラオケで自慢の喉を競いました。皆さん歌い慣れていて観衆を前にいい気分で声を張り上げました。



## ・さがり花植樹（でいご公園）

「でいご公園」でありながらでいごの無い公園に「さがり花」の木を市の美らまち推進課が植えました。市民の庭から移植したもので3mほどの大きな樹木です。根付けばすぐにでも花が咲きそうです。根本周辺にはきれいな花も咲きそろっていますのでぜひ鑑賞ください。今後は「さがり花公園」に変身しそうです！



## ペットの粪放置しないで

飼主が責任を持って持ち帰ってください

古紙価格の大暴落により古紙

（新聞・段ボール等）回収を12月より止めています。これまでの、ご協力に感謝申し上げます。